

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan strategi dan analisis tentang “Efektivitas Penggunaan media Pembelajaran Berbasis *Information and Communication Technology* (ICT) di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Cepogo Kecamatan Kembang Kabupaten Jepara Tahun 2016-2017” dapat disimpulkan sebagai berikut

1. Pemanfaatan Media Pembelajaran Komputer Pembelajaran di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Cepogo, ternyata banyak keuntungan yang diperoleh antara lain: **Pertama**, pembelajaran berbantuan komputer bila dirancang dengan baik, merupakan media pembelajaran yang efektif, dapat memudahkan dan meningkatkan kualitas pembelajaran, **kedua**, meningkatkan motivasi belajar siswa, **ketiga**, mendukung pembelajaran individual sesuai kemampuan siswa, **kempat**, dapat digunakan sebagai penyampai balikan langsung, **kelima**, materi dapat diulang-ulang sesuai keperluan, tanpa menimbulkan rasa jenuh. Sedangkan keterbatasan pembelajaran dengan menggunakan media komputer di MIN Cepogo adalah: **pertama**, keterbatasan bentuk dialog atau komunikasi antara guru dengan siswa, dan siswa dengan siswa lainnya, **Kedua**, Keterserangan menggunakan komputer dapat menyebabkan ketergantungan yang berakibat kurang baik bagi siswa, terutama dalam hal kebiasaan membaca buku, **ketiga**, Mengurangi sikap interaksi sosial yang seharusnya merupakan bagian penting dalam pendidikan.
2. Hambatan dalam Pemanfaatan Media Pembelajaran Komputer untuk Pembelajaran di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Cepogo, yang **pertama**, adalah permasalahan pendanaan, permasalahan pendanaan untuk pengembangan sarana dan prasarana pendidikan telah diatasi oleh Madrasah Ibtidaiyah Negeri Cepogo dengan melibatkan masyarakat, khususnya orang tua siswa melalui sumbangan pengembangan sarana dan

prasarana pada tahun ajaran baru. Faktor hambatan yang *kedua*, adalah sumber daya manusia, guru sebagai operator harus mampu mengoperasikan perangkat keras dan perangkat lunak dan menyusun pembelajaran yang akan disampaikan kepada siswa, keahlian guru dalam menyusun tampilan dalam pembelajaran dengan media komputer sangat diperlukan. Unjuk kerja media pembelajaran yang baik memungkinkan siswa dapat termotivasi dan kreativitas peserta didik dalam proses belajarnya, sebaliknya SDM yang tidak mampu justru menjadi bahan tertawaan peserta didik.

3. Efektivitas Pembelajaran menggunakan media berbasis ICT di Madrasah Ibtidaiyah Negeri Cepogo Kecamatan Kembang Kabupaten Jepara dapat diketahui melalui table yang mana nilai disemua pelajaran mengalami kenaikan setiap tahunnya walaupun berkisaran 6%, Hal ini membuktikan bahwa penggunaan media pembelajaran komputer saat mengajar di kelas mampu meningkatkan hasil belajar siswa, hal ini disebabkan karena dengan menggunakan media pembelajaran komputer siswa lebih tertarik, dan lebih termotivasi, selain itu dengan menggunakan media pembelajaran komputer siswa yang lamban dalam daya penerimaannya dapat menyesuaikan diri, dengan adanya program pembelajaran interaktif, siswa dapat mengerjakan soal-soal latihan tanpa tergantung pada guru, dengan media pembelajaran komputer.

B. Saran

Dengan adanya peningkatan prestasi belajar siswa sebagai akibat penggunaan media pembelajaran komputer, maka disarankan agar setiap kelas disediakan LCD, dan laptop, sehingga setiap guru dapat menggunakannya sebagai media pembelajaran. Tersedianya LCD dan laptop pada setiap ruang tersebut disarankan agar dibaringi dengan peningkatan kemampuan guru dalam membuat animasi, dan tampilan dengan program yang telah tersedia, sehingga keberadaan komputer tersebut dapat meningkatkan motivasi belajar siswa. Perkembangan teknologi yang semakin cepat tentunya menuntut semua

pengguna komputer, khususnya guru untuk tidak berhenti belajar dan mengikuti perkembangan teknologi. Untuk itu disarankan agar Madrasah memberikan fasilitas kepada guru untuk meningkatkan pengetahuannya dalam bidang komputer.

C. Penutup

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan baik jasmani dan rohani, shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW yang telah diutus untuk menyampaikan risalah kebenaran kepada umat manusia. Dalam penyusunan tesis, penulis sudah berusaha semaksimal mungkin, bekerja keras mengumpulkan data, mengolah, dan menganalisisnya. Namun, hasilnya masih jauh dari sempurna. Jadi, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam tesis ini masih banyak kekurangan, kelemahan, dan perlu adanya perbaikan lagi hal ini disebabkan karena keterbatasan yang ada pada penulis, baik itu keterbatasan sumber rujukan maupun karena minimnya ilmu pengetahuan penulis.

Oleh karena itu penulis minta kritik dan saran yang bersifat konstruktif semoga tesis ini dapat memberi manfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. *Amin ya Robbal Aalamin.....*